
 
 

RESUMO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO 
16 de junho de 2021 

 
 
RESUMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO 
FÍSICA DA UNICAMP, realizada em 16 de junho de 2021, às 14h00, por meio digital (Google Meet), 
presidida pelo Prof. Dr. Sérgio Settani Giglio, Coordenador de Graduação. Estiveram presentes 
os(as) Professores(as): Laurita Marconi Schiavon, Coordenadora Associada de Graduação; Karine 
Jacon Sarro do Departamento de Ciências do Esporte; Lígia de Moraes Antunes Corrêa do 
Departamento de Estudos da Atividade Física Adaptada da Faculdade de Educação; Mário Luiz 
Ferrari Nunes, do Departamento de Educação Física e Humanidades, Eliana Ayoub, representante 
da Faculdade de Educação e os representantes discentes: Luan Maynny Silva Avelino, do curso 45 e 
Vinícius Pereira Chieppe, do curso 27. Tivemos a participação dos discentes: Luís Gustavo, Luiza 
Bussolini e Isa Iacubecz. 

 

Pauta:  

 
1. Resumo da reunião do dia 19 de maio de 2021: aprovado com uma abstenção. Foi 

realizada a correção sugerida pelo discente Luan referente ao mandato da nova gestão do 

Centro Acadêmico onde consta que o mandato é de dois anos, sendo que o correto é um 

ano. 

2. Relatório de Atividade da Docente (RAD): Karine Jacon Sarro - Parecerista Mário Luiz 

Ferrari Nunes: aprovado com uma abstenção. Foram realizados os ajustes solicitados pelo 

Prof. Mário e Profa. Karine. 

3. Retirada das disciplinas práticas para segundo semestre de 2021: Prof. Sérgio esclareceu 

que esse assunto foi levado para discussão nos departamentos, pelo corpo discente e 

também foi realizada uma reunião com os docentes que ministram essas disciplinas 

práticas. Foi apresentado pela Coordenação de Graduação um estudo de como seriam 

repostas essas disciplinas práticas, caso não fossem oferecidas no segundo semestre de 

2021. Não houve um consenso na proposta, por conta do curso noturno, que possui uma 

grade mais apertada, dificultando a organização da distribuição destas disciplinas práticas 

em 2022. O discente Luan informou que o posicionamento dos discentes foi ao encontro 

com o dos docentes que ministram essas disciplinas práticas, no sentido de que se sabe que 

é notório o prejuízo destas disciplinas práticas sendo ministradas de forma remota, mas 

mesmo assim entendem que devem ser ministradas no segundo semestre de 2021. No 

entanto, os alunos demandam que sejam repostas estas práticas em outro momento, como 



 
 

forma de reposição, compensação ou curso de férias quando houver o retorno presencial. 

A profa. Karine comunicou que o DCE não dialogou sobre a questão, levando em 

consideração que os próprios docentes responsáveis por estas disciplinas já haviam 

informado sobre a impossibilidade de não ser ministrada estas disciplinas no 2S2021. Profa. 

Lígia mencionou que o DEAFA também seguiu essa mesma linha, ou seja, respeitando a 

escolha dos docentes responsáveis. Prof. Mário apontou que o DEFH concordou com a 

escolha dos docentes responsáveis. Prof. Sérgio esclareceu que, sobre a sugestão dos 

discentes em fazer a reposição destas aulas em outro momento depois do retorno 

presencial, seria uma questão a ser discutida mais para frente com calma. Profa. Laurita 

reforçou que esta questão de compensação, reposição destas disciplinas está sendo 

pensada e analisada pela Coordenação, mas entende que precisa ser discutida em outro 

momento de mais certeza do retorno presencial. Prof. Sérgio abriu a votação para 

permanência das disciplinas práticas na grade do segundo semestre de 2021: aprovado por 

unanimidade. 

4. Semana Acadêmica da Educação Física (SAEF):  o discente Luan fez o pedido de inclusão de 

pauta da SAEF, tendo em vista que o CAEF se propôs a realizar o evento de forma virtual. As 

datas propostas para a realização do evento seriam no período de 20 a 22 de outubro no 

período da manhã, tarde e noite. Pediu que haja a suspensão das aulas para não atrapalhar 

as atividades. Prof. Sérgio abriu a votação indicando o período de 20 a 22/10 e a suspensão 

das aulas: aprovado por unanimidade. 

 

Informes:  

● Abertura das inscrições para PAD 2S2021: Prof. Sérgio destacou as datas do cronograma de 

inscrições do PAD. 

● Possibilidade do uso de uma única plataforma para ministrar as aulas – indicação da 

avaliação de curso 2021: Prof. Sérgio esclareceu que esta demanda foi feita pelos discentes 

na avaliação de curso. 

● Profa. Eliana informou que a partir de agosto estará em licença sabática e que logo 

informará quem irá substituí-la nas reuniões da CG. 

● Discente Vinícius informou que esta é sua última participação nas reuniões da CG tendo em 

vista a conclusão do seu curso na FEF. Todos agradeceram a participação dele por tanto 

tempo.  

● UPA 2021 – Prof. Sérgio informou sobre a UPA 2021 que acontecerá no dia 21/07 das 

15h30 às 17h. 



 
 

 

 

Esgotados os assuntos o Prof. Sérgio agradeceu à Comissão pela participação e contribuição, 

encerrando a reunião às 14h27m. 


